

PRESSEMITTEILUNG

Augsburg, 30.05.2022

Der zweite PCI-Alpencup vom 07. - 08. Juli 2022 in Augsburg: noch größer, noch internationaler, noch mehr Highlights

PCI-Alpencup 2022: Der Wettkampf der Fliesenleger geht in die nächste Runde

■ **Augsburg, 30.05.2022 – Zum zweiten Mal veranstaltet die PCI Augsburg GmbH den PCI-Alpencup in enger Zusammenarbeit mit dem Fachverband Fliesen und Naturstein (FFN) im Zentralverband des Deutschen Baugewerbes und der Europäischen Union Nationaler Fliesenfachverbände (EUF). Aufgrund des großen Erfolges 2021 ist die diesjährige Veranstaltung noch größer und internationaler. Vom 07. bis 08. Juli 2022 gehen 14 Nachwuchs-Handwerker aus sieben Ländern ins Rennen um den PCI-Alpencup-Wanderpokal. Die Veranstaltung findet am Standort Augsburg in der PCI-Alpencup-Arena statt und ist eingebettet in ein attraktives Rahmenprogramm aus Vorträgen, Workshops und einer Fachausstellung.**

14 junge Fliesenleger aus Deutschland, Österreich und der Schweiz sowie aus Südtirol, Frankreich, Dänemark und Tschechien treten in Zweier-Teams in der speziell für den PCI-Alpencup konzipierten Arena gegeneinander an. Für die von der Jury gemeinsam definierten Aufgabe, die sich inhaltlich an den Anforderungen der internationalen Berufswettbewerbe orientiert, hat jedes Team insgesamt zwölf Stunden Zeit. Betreut werden sie von je einem Trainer aus ihrem Land und einem Experten, der gleichzeitig Teil der Jury ist. Die Schweiz wird 2022 den Chefjuror der Jury stellen.

Aufgrund des großen Erfolgs und des hohen Zuspruchs in der Branche im letzten Jahr erweitert sich nicht nur der Teilnehmerkreis auf sieben Länder, auch

Sitz der Gesellschaft:
PCI Augsburg GmbH
Piccardstraße 11, 86159 Augsburg
Postfach 10 22 47, 86012 Augsburg
Tel. +49 (8 21) 59 01-0
Fax +49 (8 21) 59 01-372

Geschäftsführer:
Marc Christian Köppe (Vorsitz)
Frank Rösiger

Aufsichtsratsvorsitzender:
Carsten Hennicke

Registergericht:
Amtsgericht Augsburg, HRB 6355
USt-IdNr.: DE811143409

die Wettkampfarena wird deutlich vergrößert und auf einem großen Ausstellungsgelände untergebracht. Neu ist das umfangreiche Rahmenprogramm: mit Vorträgen externer Referenten zur Zukunft des Handwerks und zur Fachkräftegewinnung, praxisorientierten Workshops zur Verlegung von Glasmosaik und Naturwerkstein sowie zur Sanierung kritischer Untergründe und einer Fachausstellung mit verschiedenen Industriepartnern aus der Branche. Die Siegerehrung und Preisverleihung am 08. Juli schließen das Event ab.

„Der Erfolg gibt uns recht: Der PCI-Alpencup ist wirklich ein einmaliges Format! Diesmal noch größer, noch internationaler und mit vielen Highlights. Wir freuen uns auf zahlreiche Kunden und Besucher vor Ort, die beim PCI-Alpencup mit dabei sein werden,“ so Stephan Tschernek, Leiter Marketing PCI Gruppe. „Verfolgen Sie schon heute den Countdown und die Live-Berichterstattung während des PCI-Alpencups unter www.pci-alpencup.com sowie auf Instagram und Facebook! “

Die PCI ist am Standort Augsburg mit rund 500 Beschäftigten einer der größten Arbeitgeber der Region und engagiert sich seit vielen Jahren für die Nachwuchsförderung, insbesondere im Handwerk. Der PCI-Alpencup motiviert junge Menschen im Handwerk, weckt Begeisterung und bestärkt sie in der Ausbildungswahl.

Der PCI-Alpencup war erstmalig als ein komplett neues Format im Juli 2021 gestartet und findet, in enger Zusammenarbeit mit dem Fachverband Fliesen und Naturstein (FNN) und der europäischen Union nationaler Fliesenfachverbände (EUF), regelmäßig am Standort der PCI in Augsburg statt. Ziel ist es, die jungen Handwerker im Rahmen der Nachwuchsförderung zu unterstützen, ihnen die Möglichkeit zu geben, international zusammenzukommen, sich auszutauschen und sich letztlich auch untereinander in ihrer Leistung messen zu können. 2021 siegte das Team Deutschland mit Silas Dulle und Tim Necker vor den Teams aus Südtirol und Österreich.

Alle Informationen und aktuelle Highlights rund um den PCI-Alpencup sind unter www.pci-alpencup.com verfügbar.

Bildmaterial



PCI-Alpencup 2022: Der Wettkampf der Fliesenleger geht in die nächste Runde
(Link zum hochauflösenden [Photo](#))

Über PCI

PCI Augsburg GmbH ist Teil der MBCC Group und führend im Bereich Fliesenverlegewerkstoffe für Fachbetriebe in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Das Unternehmen bietet außerdem Produktsysteme für Abdichtung, Betonschutz und -instandsetzung sowie ein Komplettsortiment für den Bodenleger-Bereich an. Die PCI Gruppe beschäftigt europaweit über 1.200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftete im Jahr 2021 einen Umsatz von knapp 350 Millionen € netto. Weitere Informationen zur PCI im Internet unter www.pci-augsburg.de.

Über die MBCC Group

Die MBCC Group ist einer der weltweit führenden Anbieter von bauchemischen Produkten und Lösungen und nach der Ausgliederung aus der BASF-Gruppe aus dem ehemaligen BASF-Bauchemiegeschäft hervorgegangen. Wir bieten innovative und nachhaltige Produkte und Lösungen für die Baubranche für verschiedene Sektoren an, wie Gebäude, Infrastruktur, Tiefbau und Neubau sowie für Renovierung. Unsere starken Marken, wie Master Builders Solutions[®], PCI[®], Thermotek[®], Wolman[®], Fire Protectors[®], Colorbiotics[®], Watson Bowman Acme[®], TPH[®], Bluey[®] und Nautec[™] sind im Markt etabliert. Mit unseren Innovationen stellen wir uns den Herausforderungen der Nachhaltigkeit in der Industrie. Die MBCC Group besteht aus etwa 70 Gesellschaften weltweit und beschäftigt rund 7.500 Bauexpertinnen und -experten in über 60 Ländern.

Weitere Informationen unter: www.mbcc-group.com.

We build sustainable performance.

Ansprechpartner für Redakteure:

Dr. Susanne Herchner

Manager Unternehmenskommunikation und Presse

PCI Augsburg GmbH

Tel.: +49 (821) 5901-464

Fax: +49 (821) 5901-540

E-Mail: susanne.herchner@PCI-group.eu